

Klänge von »Har Pan«

160 Zuhörer lauschen Konzert des Heimatvereins

Steinhagen-Amshausen (kw). Während es draußen herbstlich-kühl zuzug, genossen rund 160 Zuhörer jetzt die lieblichen Klänge des »Har Pan«-Duos im Friedrich-von-Bodelschwingh-Haus. Der Heimatverein Amshausen hatte die beiden Musiker Jana-Maria Schäffer und Sebastian Pachel eingeladen.

»Har Pan« ist die Abkürzung für die beiden Instrumente, die Jana-Maria Schäffer und Sebastian Pachel spielen: Harfe und Panflöte. Aber auch das Klavier gehört zu den Instrumenten, die das Pärchen beherrscht. Jana-Maria Schäffer hat bereits drei Mal für den Heimatverein musiziert, zuletzt bei dessen Weihnachtsfeier. »Ihr Spiel hat uns so überzeugt, dass wir sie auch zu unserem musikalischen Sonntagnachmittag eingeladen haben«, erklärte Eckart Enkemann, Vorsitzender des Vereins.

Jana-Maria Schäffer brachte ihren 30-jährigen



Das »Har Pan«-Duo Jana-Maria Schäffer und Sebastian Pachel verzauberte das Publikum mit Stücken an der Harfe, auf der Panflöte und dem Klavier.

Foto: Katrin Welland

Freund mit. Sebastian Pachel spielt seit 1984 Klavier und seit 2003 Panflöte. Seine 24-jährige Partnerin spielt seit 1989 Harfe und seit 1994 Klavier. »Zusammen zu spielen ist einfach schöner, wie ein Dialog«, erklärte die Erzieherin. Damit dieser Dialog aber auch reibungslos klappt, üben Jana-Maria Schäffer und Sebastian Pachel täglich eineinhalb Stunden.

Das Ergebnis der Mühen konnten die Heimatverein-

mitglieder in dem 90-minütigen Konzert erleben: Irische Musik, Barock-Stücke und auch klassische Werke. Angefangen bei fünf Sätzen aus dem Stück »Tales from Erin« und gefolgt vom traditionellen »Scarborough Fair« konnten die beiden Musiker die Zuhörer von der Harmonie ihrer beiden Instrumente sofort überzeugen. Im zweiten Teil der Veranstaltung spielten die beiden Musiker Klavier.